

Québec, le 5 décembre 2016

Monsieur Jean-Marc Fournier
Leader parlementaire du gouvernement
Édifice Pamphile-Le May
Bureau 1.39, 1^{er} étage
1035, rue des Parlementaires
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

Le 22 novembre 2016, la députée de Mirabel, madame Sylvie D'Amours, publiait une question au feuilleton relativement à l'avenir du Campus de La Pocatière de l'Institut de technologie agroalimentaire (ITA).

L'Institut de technologie agroalimentaire est un joyau éducationnel en matière d'agriculture. Elle est la première école permanente d'agriculture au Canada et la deuxième en Amérique du Nord. Avec un effectif étudiant en progression depuis trois ans et un taux de placement de ses diplômés de plus de 95 %, l'ITA répond bien aux attentes de l'industrie bioalimentaire québécoise.

S'il devait y avoir une révision du statut de l'Institut de technologie agroalimentaire, celle-ci se ferait en consensus avec le milieu, et ce, autant à La Pocatière qu'à Saint-Hyacinthe, et n'empêcherait aucunement la poursuite des collaborations avec les autres maisons d'enseignements.

Soyez assuré qu'il est de la volonté du gouvernement de veiller à la pérennité des deux campus de l'Institut de technologie agroalimentaire. C'est d'ailleurs le message que j'entends livrer aux gens du Bas-Saint-Laurent au début de l'année 2017.

Veuillez agréer, cher collègue, mes salutations distinguées.



PIERRE PARADIS